

第3学年通信

(令和元年度2学期号)

2学期は進路実現のために緊張の連続で、決定後は気が緩んでしまっている生徒が増えているようです。しかし、第3回の松桜祭では事前の計画から準備、一般公開まで生徒会役員と実行委員会の生徒を中心に3年生が大活躍して成功させてくれました。

大きな災害も発生してしまいました。台風19号の大雨により河川が氾濫し、本校生の家でも床上浸水などの被害に遭ってしまいました。本校は幸いにも被害が無く、松桜祭も実施することができましたが、2ヶ月経っても授業の再開が思うようにできていない学校もあります。

松桜高校の3年生は、残りの高校生活を新生活に向けての準備期間としなければなりません。令和2年元旦に、目標をたてて、健康に留意し、交通事故等に遭わないようにして、目標の達成を目指してほしいと思います。家庭でのご協力をお願い致します。

2学期に行われました学校行事について、特に3年生に関する部分を報告致します。

第3回松桜祭（11月8日～9日） 天気にも恵まれて様々なイベントが盛り上がりました！



開場宣言でスタート

俺たちの濃厚焼きそば

シューズの焼き鳥パラダイス



なんじゃこりゃ？

えみ姐さんのパン工場

おれのたまご



スマイルキッチン

真のスマイルキッチン

トモダチさがし



ファッションショー（リハーサル）

マラソン大会（11月15日）

男女ともに3年生が1位でした！



男子1位

3-4 相馬虹太郎君



女子1位

3-6 岡田樹里さん



何のポーズ？



ちゃんと走りなさい



ちゃんと走りなさい パート2



良い感じ！



豚汁最高



豚汁最高 パート2



上段左から 2位岩上君 1位相馬君 9位渡辺君
下段左から 1位岡田さん 3位大石さん 5位葛籠拔さん 9位鈴木さん



3年連続1位！